

## **Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis**

**Aa Ruslan Sutisna - KALIBUNDER.INDONESIASATU.ID**

Sep 28, 2023 - 14:14



*Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis*

Sukabumi, 28 September 2023 - Hari Kamis menjadi saksi atas dedikasi BRIPKA AGUNG WARDAYANTO, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, dalam melaksanakan kegiatan door to door system. Bertempat di Kp. Cipicung rt. 10/03 Desa Mekarwangi, Kec. Kalibunder, Kab. Sukabumi, Bhabinkamtibmas Agung mengambil inisiatif untuk mendekatkan diri kepada warga masyarakat pada jam

10.00 hingga selesai.

Dalam kunjungannya ini, Bhabinkamtibmas Agung menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga, sebagai upaya pencegahan tindak kejahatan dan edukasi masyarakat, di antaranya:

1. **Antisipasi TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang):**  
Bhabinkamtibmas Agung memberikan himbauan tentang pentingnya mewaspadaai tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Langkah ini sekaligus merupakan bagian dari program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH., yang dikenal dengan singkatan "**AA DEDE CURHAT DONG**" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).
2. **Kewaspadaan terhadap Hoax:** Agung juga mengingatkan masyarakat tentang banyaknya berita dan informasi palsu (hoax) yang berkeliaran di media online menjelang pemilihan umum tahun 2024. Dia menekankan agar warga tidak mudah percaya dan segera menghubungi pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika ada informasi yang meragukan.
3. **Himbauan terkait Pembukaan Lahan Kebon:** Selain itu, Bhabinkamtibmas Agung memberikan himbauan kepada masyarakat agar tidak membakar lahan pertanian saat membuka kebun baru. Tindakan ini tidak hanya berdampak buruk pada kesehatan tetapi juga bisa menimbulkan sanksi berupa hukuman penjara.

Kegiatan door to door system ini adalah bagian dari upaya Bhabinkamtibmas untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Dengan berbicara langsung kepada warga, Bhabinkamtibmas Agung memberikan bukti nyata bahwa kepolisian peduli dan siap memberikan perlindungan serta informasi yang diperlukan oleh masyarakat.

Terimakasih atas dedikasi Bhabinkamtibmas Agung dan semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut untuk menjaga keamanan dan ketentraman masyarakat di Desa Mekarwangi.

Demikian laporan ini disampaikan oleh IPTU TAUFICK HADIAN, S.IP, Kapolsek Kalibunder, sebagai bentuk komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini.